

2024-07-07

Golpe al Tribunal Electoral capitalino: el federal echa a bajo su pretensión de ir a un recuento de voto por voto en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://telefonorojo.mx/golpe-al-tribunal-electoral-capitalino-el-federal-echa-a-bajo-su-pretension-de-ir-a-un-recuento-de-voto-por-voto-en-la-cuauhtemoc/>

CIUDAD DE MÉXICO, 7 de julio de 2024.- No habrá recuento de voto por voto y casilla por casilla en la alcaldía más centrica de la Ciudad de México y sede de los Tres Poderes de la Unión, la Cuauhtémoc

Es un revés al Tribunal Electoral de la Ciudad de México, que había cedido a las presiones del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y su candidata Catalina Monreal.

Tras darse a conocer el fallo, la triunfadora convocó a parte de sus seguidores para festejar el éxito de su impugnación por lo que creía una injusticia.

Alessandra Rojo de la Vega celebró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó la decisión del conteo total de votos en la elección por la alcaldía Cuauhtémoc.

Rodeada de simpatizantes, comunicó la decisión del tribunal. Lo anterior, tras que la sala regional del Tribunal Electoral decidió no ir al recuento de sufragios tras la petición de la excandidata de Morena, Caty Monreal.